



MythWalker™

Descripción Completa

Sumérgete en Mytherra, un planeta de fantasía, paralelo a la Tierra —un mundo cuyos habitantes y criaturas místicas se han infiltrado en los sueños de los humanos. Con el paso de los siglos, ellos han dado forma a los muchos mitos y leyendas de la Tierra. Repentinamente, Mytherra es atacada por un grupo desconocido que también amenaza a la Tierra. Un ser poderoso, conocido simplemente como La Niña, ha llegado a nuestro mundo, a través del Velo, en busca de ayuda. Ella te recluta a ti, el Mythwalker, con el fin de descubrir la verdad sobre los atacantes, explorar la conexión entre los dos mundos, y liderar a los héroes de Mytherra en la defensa de su hogar. ¿Tomarás las armas, develarás el misterio que une a la Tierra con Mytherra, y salvarás tanto a los planetas, como a La Niña?

MythWalker es un juego móvil de aventuras, RPG de fantasía con geolocalización, que da vida a La Niña y a Mytherra mediante un sistema de desplazamiento por el mundo, usando locaciones reales para contar las historias de los mitos y leyendas de la Tierra. Con misiones narrativas atadas a una trama enigmática, un reparto de personajes memorables, un profundo sistema de progresión y robustos modos multijugador, **MythWalker** conectará con usuarios a través del mundo, mediante una significativa jugabilidad global.

Además de modo cooperativo local, Tethering es una nueva e importante función que habilita la jugabilidad global sincronizada para hasta tres usuarios. Ya sea que estén en el mismo vecindario o a océanos de distancia, los amigos pueden explorar Mytherra juntos.

Las hadas encantadoras, conocidas como las Wyldevae, se muestran como nuevos enemigos en Mytherra, con tres variaciones encontradas a lo largo de diferentes biomas. Se han añadido nuevas misiones en Mytherra para explorar los misterios de las Wyldevae, que recompensarán a los héroes con nuevo equipamiento y habilidades mágicas.

Recientemente, también se añadieron 20 misiones nuevas que exploran las historias de los Drakates, criaturas con forma de lagarto, así como los grupos Pirata que amenazan Hyport, el centro urbano de Mytherra. Completar estas misiones otorgará XP y recompensas, además de un portal para visitar Stonehenge.

Disponible ya en iOS y Android. Para saber más, visita [el sitio oficial](#).

Características

JUEGA COMO HÉROES ÉPICOS

Con tres especies entre las cuales elegir, hay un personaje que se ajusta a tu estilo de juego. Los Wulven son gente canina, pequeños pero fuertes, cuya naturaleza alegre y feroz en batalla, los vuelve compañeros muy valiosos. Los Annu son gente emplumada con aspecto de ave, motivados por el orgullo, cuya fortaleza yace en poseer poderosa magia. Y finalmente están los Humanos, gente bien balanceada y versátil que puede sobresalir en cualquier rol.

Los jugadores podrán elegir entre tres clases jugables. El Combatiente es una mezcla clásica de defensa y poderosos ataques. El Recitahchizos es un veloz especialista en combate de rango. El Gurú es un curandero y peleador de soporte, enfocado en la resistencia y la protección.



¿No puedes elegir solo a uno? **MythWalker** permite crear múltiples personajes para que los usuarios puedan experimentar con cualquier combinación entre especies y clases que deseen probar.

NAVEGANTES Y FUNCIÓN DE MOVIMIENTO POR TOQUES

Cada jugador recibe un Navegante, una forma espiritual etérea que los usuarios usan en Mytherra. Los jugadores reúnen Energía de Portal durante sus aventuras, lo cual les permite utilizar a su Navegante. Esto habilita la función del movimiento por toques, con la que es posible interactuar con puntos de interés y entablar combate sin tener que moverse físicamente. Esta es la primera de varias funciones de accesibilidad que se encuentran actualmente en desarrollo.

TETHERING Y MODO COOPERATIVO EN GRUPO

Tethering es una nueva y revolucionaria función que permite participar en modo cooperativo sincronizado desde cualquier parte del mundo –algo inédito en títulos con geolocalización. Hasta dos amigos se pueden sumar a un usuario líder para explorar juntos, como grupo, el entorno local del líder, ya sea que estén cerca unos de otros o en diferentes lados del mundo real. Los amigos se pueden conectar fácilmente a través de la nueva función Friends List. Los grupos no tienen límite de tiempo y permiten a los jugadores enfrentar a enemigos más difíciles juntos, mientras disfrutan de un aumento adicional de experiencia (XP), oro y otras recompensas. Tethering expande la funcionalidad social que ya existe en **MythWalker**, el cual ofrece modo cooperativo local y juego en grupo.

EXPLORA EL MUNDO A TRAVÉS DE PORTALES

Los Mythwalkers pueden soltar hasta tres portales en diferentes partes del mundo, mediante la Puerta de Hyport. Se puede acceder a los Portales accionándolos desde la interfaz de globo terráqueo o desde la perspectiva de lista de la Puerta. A los usuarios se les asigna automáticamente la forma de Navegante cuando viajan por un portal, para que puedan merodear y explorar libremente su nueva ubicación.

PERSONALIZA A TUS HÉROES

Crea hasta tres héroes distintos en MythWalker, a partir de una amplia gama de opciones. Además de la especie y la clase del personaje, los jugadores pueden personalizar características como el cabello, la forma del cuerpo y los atributos faciales. Además, los aspectos cosméticos proporcionan una capa adicional de personalización, lo que permite a los jugadores transformar la apariencia del equipo de sus héroes mientras mantienen la integridad de las estadísticas de los objetos.

HYPORT: UNA CIUDAD EN AUGE

Bienvenido al alma de Mytherra, la ciudad de Hyport, que sirve como centro urbano para que los jugadores participen en varias actividades que les ayuden en sus aventuras. Aquí, ellos conocerán a Madra “Mads” MacLachlan, un aventurero Wulven legendario, pero jubilado, quien vende toda clase de bienes en el Mercado de Mad. Los usuarios pueden pasar por la Forja de Stanna para conocer a Gem Stanna, la Herrera, que está a cargo de la creación de equipamiento y quien puede ayudar a mejorar armas y armaduras. En la Nimble Thimble, Fay Glamor, la sastre, puede personalizar el equipo de tu héroe con una variedad de patrones para elegir.

EMOCIONANTES MINIJUEGOS

Acierta con tu pico en el minijuego de Minería y consigue las rondas de bonificación para más recompensas. Golpes precisos te otorgarán una recompensa de metal y, si tienes suerte, piedras poco comunes que te ayudarán a fabricar nuevas armaduras y armas. Pon a prueba tus manos en el minijuego de Tala, donde



deslizamientos precisos derribarán árboles, otorgando madera y otros materiales para fabricar artículos útiles para tus aventuras.

Descripción Breve

MythWalker™ es un RPG móvil de fantasía con geolocalización que explora Mytherra, un mundo paralelo a la Tierra. El místico personaje La Niña guía a los jugadores mediante el sistema de exploración entre mundos, usando locaciones reales para contar historias de los mitos y leyendas de la Tierra. Con misiones narrativas atadas a una trama enigmática, un reparto de personajes mágicos y memorables, un profundo sistema de progresión, y un modo multijugador robusto, **Mythwalker** conectará a los usuarios de todo el mundo, mediante una jugabilidad global significativa .

Disponible ya en iOS y Android. Para saber más, visita [el sitio oficial](#).

Especificaciones de producto

Desarrollador y Distribuidor: NantGames

Plataformas: iOS y Android

Lanzamiento: 21 de noviembre de 2024

Género: RPG de fantasía con geolocalización

Sitio oficial: MythWalker.com